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Jupp. Ursprünglich amerikanisches System/Firma. Reicht noch viel weiter zurück, „da Vinci“
damals. Irgendwann nach Down Under zu den Australiern Blackmagic-Design. Die machten
dann Stück für Stück das draus, was es heute ist. Schlaue Zukäufe von Fairlight, Fusion und
vielem mehr komplettierten es.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49170-entg%C3%BCltiges-aus-f%C3%BCr-apple-pro-
segment/?postID=619404#post619404
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